Cine y Teatro en la Plaza del Pan Julio-Agosto 24

Teatro



Cine





5 de julio | Plaza del Pan | 22:00 horas Momias



En las entrañas de la tierra, ¡existe una ciudad de momias! Por mandato imperial, la Princesa Nefer debe casarse con Thut, un ex auriga de carros. Ninguno desea el matrimonio; Nefer porque ansía la libertad, y Thut porque es alérgico al matrimonio. Pero los designios de los dioses son irrevocables: Thut deberá desposar a Nefer y custodiar el anillo real que el Faraón le ha otorgado; si algo le ocurriera a este, Thut perdería los ojos y la lengua. Mientras tanto, en nuestro mundo, Lord Carnaby lleva a cabo una excavación arqueológica y encuentra algo único: ¡un anillo de boda real egipcia! Thut debe ir al mundo de los humanos para recuperarlo. Le acompaña Sekhem, su hermano de 12 años, con su mascota cocodrilo, y Nefer. Juntos vivirán una gran aventura en la moderna Londres y descubrirán algo que

no entraba en sus planes: enamorarse.

Año 2023

Duración 88 min.

País España

Dirección Juan Jesús García Galocha

Animación

12 de julio | Plaza del Pan | 22:00 horas Dragones y mazmorras



Un ladrón encantador y una banda de aventureros increíbles emprenden un atraco épico para recuperar una reliquia perdida, pero las cosas salen rematadamente mal cuando se topan con las personas equivocadas. Adaptación cinematográfica del primer juego de rol de la historia, publicado por primera vez en 1974.

Año 2023

Duración 128 min.

País Estados Unidos

Dirección John Francis Daley, Jonathan M. Goldstein

13 de julio | Plaza del Pan | 22:00 horas INSECTUS

Teatro musical infantil



Al viejo hormiguero abandonado llegan una familia de hormigas y otra de mariquitas. Todos están convencidos de que aquel territorio es "su territorio" y de más. La territorialidad y nadie problemas de convivencia afectan de manera distinta a las dos generaciones mientras insectos, los mayores resaltan sus prejuicios desaprobando las diferencias de las demás especies, los más jóvenes se miran de igual a igual, y su curiosidad les empuja a conocerse.

Aprenderán que no importa lo pequeño que seas, que lo grande no se mide por fuera, y que la fuerza de la razón pesa mucho más que la razón de la fuerza.

El conflicto se agrava aún más por la actitud violenta de un antipático y solitario saltamontes, mucho más pequeño de lo normal, el cual no dudará en utilizar su fuerza para mantener intacto su territorio.

De los creadores de "MONSTER ROCK", con la participación de Televisión de Castilla-La Mancha CMMedia.

Autor Luis Mendes
Producción Telon Corto By Matel Cultura
Dirección Luis Mendes
(Artes Escénicas)

2 de agosto | Plaza del Pan | 22:00 horas Super Mario Bros: La película

Mientras trabajan en una avería subterránea, los fontaneros de Brooklyn, Mario y su hermano Luigi, viajan por una misteriosa tubería hasta un nuevo mundo mágico. Pero, cuando los hermanos se separan, Mario deberá emprender una épica misión para encontrar a Luigi. Con la ayuda del champiñón local Toad y unas cuantas nociones de combate de la guerrera líder del Reino Champiñón, la princesa Peach, Mario descubre todo el poder que alberga en su interior.

Año 2023

Duración 92 min.

País Estados Unidos

Dirección Aaron Horvath, Michael Jelenic



Animación 3 de agosto | Plaza del Pan | 22:00 horas RECORDANDO A COCO" Un viaje por México



Un espectáculo Musical familiar presentado por Ilusión y Arte Producciones en el que se unen los géneros de la canción el baile y el teatro.

Debido a sus inquietudes, un joven de 12 años que vive en México pondrá en marcha una cadena de acontecimientos que cambiarán su vida durante la celebración del día de los muertos. El joven tiene muy claro hacia dónde dirigir su futuro, "Ser músico y cantante".

Varios miembros de la familia tratarán de impedir a toda costa que tenga un contacto con la música, pero el joven no se rendirá.

Un musical de emoción en el que no falta la esencia del puro México haciendo un recorrido por los grandes éxitos de la música mexicana.

Ilusión y Arte Producciones y Eventos S.L.

9 de agosto | Plaza del Pan | 22:00 horas Vaya vacaciones

Manuela y José quieren mucho a sus hijos y, sobre todo, idolatran a sus nietos. Pero los primeros han tomado por costumbre dejar a sus retoños al cuidado de sus abuelos, y éstos ya no recuerdan la última vez que tuvieron un rato para ellos mismos. Para colmo, este verano han tenido que cancelar el viaje de sus sueños porque a sus hijos les ha salido un importantísimo viaje de trabajo... aunque pronto van a descubrir la verdad: en realidad están de vacaciones en Bali. Es la gota que colma el vaso. ¡Se acabó! Manuela y José dejarán de ser los entrañables abuelitos y harán que sus nietos pasen el peor verano de sus vidas, harán que llamen a sus padres y les supliquen que vayan a recogerles. Pero Carla, Guille y Ali tienen también sus propias ideas sobre cómo pasar el verano, plantando batalla a sus abuelos en una guerra sin cuartel.



Año 2023

Duración 90 min.

País España

Dirección Víctor García León

Manuel Burque, Josep Gatell